
L’associazione “Crescere Insieme” di Aranova, visto il perdurare di articoli da parte della stampa,
sulla possibile collocazione di una discarica a Testa di Cane,

in localitÃ  Roma ma a ridosso del nostro Comune, chiede urgentemente un’incontro al Sindaco di
Fiumicino Mario Canapini, per essere informata sullo stato attuale della trattativa, ed per avere
informazioni sicure sul futuro del nostro territorio in materia Rifiuti.
Tale esigenza nasce dal fatto, che sul Tempo di lunedi 9 maggio, viene mensionato Fiumicino
come probabile sito di discarica, e, visto l’allarmismo che si Ã¨ creato tra la popolazione, vogliamo
dare risposte precise ai cittadini del Nord del territorio a dimostrazione di una forte e collaudata
collaborazione con le istituzioni.
  
Lettera inviata da: Roberto Severini, Presidente Associazione Crescere Insieme
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